

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf, verweist auf die ergänzenden Informationen, welche vor der Sitzung verteilt wurden und erteilt Herrn Matthiesen das Wort. Dessen Fragen und die Fragen von Herrn Schröder zur Lärmmessung werden von Frau Spieler unter Nennung von Beispielen dahingehend beantwortet, dass die reine Schallmessung kein geeignetes Mittel zur Ermittlung von Verkehrslärmbelastung ist. Auf Nachfragen von Herrn Voigt und Herrn Hahn plädiert Frau Spieler für eine schalltechnische Untersuchung mit Lärmkartierung.

Weiterhin äußern sich Herr Schröder, Herr Grassau, Herr Delfs und Herr Schaarschmidt. Herr Voigt stellt einen Antrag auf Zurückstellung, mit dem Hinweis auf die Beteiligung des Bau-, Planungs-, und Umweltausschusses. Herr Hahn unterstützt diesen Antrag.